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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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１年 3240円
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駅前コスモ認可保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ認証保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ小規模認可保育園
小金井市梶野町５-８-２５-101

なかみなみコスモ認可保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ認可保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ小規模認可保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ認可保育園
武蔵野市境１-20-５

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
総務部 鈴木・中村 TEL042-383-3030

保育士（有資格者） 時給 1 , 18 5円～

パ ー ト 募 集

第十コスモ保育園
小金井市東町４ｰ10

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口１-９

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台３-４４

就 業 時 間 : ① 7 :1 5 ～ 1 1 :0 0

② 1 5 :0 0 ～ 2 0 :0 0

休 日 等 ： 土 日 祝 他

(勤務地により時間変更あり）

★遅番出来る方、大歓迎！★遅番・早番手当あり！ ★ボーナスあり！

★有給休暇制度あり！ ★交通費あり！ ★社会保険制度あり！

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

台 風 被 害 の 攻 防 以 上 に
台 風 制 御 の 論 争 を 望 む

編集委員 佐野 浩

Ｊ
Ｒ中央線東小金井－武蔵小金井駅間の高架下に食事付き学生向け賃貸住宅「中

央ラインハウス小金井」が建設中。2011年の高架化以降、商業施設や保育所な

どが建設されてきたが、住宅は初めて。気になる騒音対策も二重三重に施されており、

家賃と共益費で６万7000円から（別途食費）。地域活性化につながるか期待したい。
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（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

中 学生 １科 目 4 , 7 6 0 円より

（週１回、月計４回）

二 学 期 生 募 集 中 ！

完全個人指導あり

無料体験 授業 随時 受付中

小学生、高校生も受付中！
詳しくはお問合せ下さい

12月１日告示、同８日投開票の小金
井市長選が熱を帯び始めた。現職の西
岡真一郎氏が９月28日、再選を目指し
て無所属で立候補することを記者会見
で表明。他方、街頭には、小金井市議・
河野律子氏のポスターが張り巡らされ
ており、立候補は確実だ。

西岡市 長出馬表明
９月に千葉県に上陸した台風15号の被害

総額は、県によると367億6200万円で、こ

れまでの災害で過去最大だった2011（平23）

年３月の東日本大震災の346億100万円を

超えたと発表した(SankeiBiz、９.27）。

台風15号では電柱や電線が多数破壊さ

れた上、東電の対応が遅く、かつ政府の

11日の内閣改造なども影響し、被害を大

きくしたと思われる。

ただ、政府としては「上陸前から適切

に行ってきた」（菅官房長官）と説明し、

今後は大規模停電や復旧を見守るとした。

他方、立憲民主党の枝野代表は「経済や

暮らしに与える影響では災害本部を設置

するほどの被害が出ている」と追及した。

政局をひとまず離れて、この数年地球

温暖化の影響を受けて海水温度が上がり、

ために台風の発生数が増え、かつ発生し

た台風の大型化が指摘され、死亡者数、

被害総額も拡大している。台風の制御方

法はないのか、の声は多方面から上がっ

ている。気象予報士の饒村曜氏によると

「アメリカ陸軍通信隊などは1969（昭44）

年のハリケーン・デビーという台風（熱

帯低気圧）の制御計画に成功した」。し

かし、その後「各国の利害調整などが難

しい」として計画は進められていない、

とのこと。ただ、日本人の北村皓一氏が

台風近辺の海水面を下げる（底の冷たい

海水と混合させる）「海面の水温低下装

置」の特許を2006（平18）年に取ってい

る。海面の水温を低下させることにより

海面からの水蒸気の蒸発を抑制し、低気

圧の発生を弱める装置だという。

気候温暖化による台風被害だけでも防

ぐべく、気候や気象や貯水に影響を与え

ない範囲で、台風の制御を進められない

ものだろうか。国民は台風被害の与野党

の攻防以上に、それを望んでいると思う。

尾木、加藤

両氏は行政の

プロらしく、

西岡市政の行革を一定評価された。

ただ、市庁舎複合建設を巡る過大公

約と長い迷走劇、職員の賃金上げ凍

結解除、市民と実質的対話がないな

ど重要課題にもっと言及すべきだっ

たと思う。

久山氏は国際公務員の経験から、

ハケの都市計画道路と環境保全に鋭

い提言をされた。小金井市は少子高齢化、財源先細

り、都市インフラ老朽化対応などが急務で、リーダー

には「子育て日本一」「ハケの保護」を柱とする

２１世紀生き残り戦略の構想力と実行力が求められ

ている。そこが西岡市政の一番の弱点だと思う。
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小金井在住ジャーナリスト

山本 俊明 氏

政府、小金井市政、国際組織の要職を務

められた識者３氏の「西岡市政評価」は、

厳しい視線の中にも優しい眼差しが感じら

れました。それは、「状況対応・様子見的な行政」「横並び

や後追いからの脱皮」という文言や、小金井の自然環境問

題を指摘した上での「環境モデル地区」指定要請といった

形で表現されています。

総じて、求めているのは

西岡市長のいい意味での

「政治力」。裏返せば、

「自治」を担う「市民力」

が問われています。豊かな経験を踏まえ、

市民力喚起へ具体的な提案は過ぎたお願

いでしょうか。身近な教育や福祉のみな

らず地球環境問題を、「地域」で考え動

かす起点になり得ると考えるからです。

「
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」
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元朝日新聞編集委員

宮崎 勝弘 氏

小金井市長選に正式に立候補を表明し

たのは西岡氏が初めて。９月28日の記者

会見では、「複合施設として新庁舎・新

福祉会館の建設と開設を実現するのが私

の使命」と述べ、また子育て支援、障害

者・高齢者の福祉増進、自然を生かした

まちづくり、などを重要政策に掲げると

した。西岡氏は1997年から小金井市議、

都議をそれぞれ２期務め、2015年の市長

選で新人４人の争いを制し初当選した。

他方、新人で市議の河野律子氏が無所

属で立候補する意向を固めており、10月

中に正式に表明し、政策などを示す見通

しだ。河野氏は小金井市総務部長や企画

財政部長などを歴任後、17年の市議選で

初当選した。

共産党や無党派の候補擁立の動きもあ

るが、前回同様第三、第四の候補がどの様

な枠組みで出るかによっても勝敗の行方は

左右される。いずれにせよ接戦になろう。

８日までの市議会９月定例会では旧民主

党系を中心とした市長与党派と自民・公明

の対立が激しさを増している。18日の立候

補予定者説明会を前に混とんとしそうだ。

「西岡市長を囲む市民の集い2019」で挨拶する

西岡真一郎市長（９月29日、小金井 宮地楽器ホー

ル小ホールで）
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元人事院事務総長・尾木雄氏、元小金井市福祉保健部長・
加藤良重氏、元国連事務次長補・久山純弘氏ら３氏による本紙
９月25日号「西岡市政の総括」に寄せられた投稿を掲載する。
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の「西岡市政」３識者の総括への意見

河野市 議も意欲

前

号


